

Dan inicio a diplomado sobre enfoque para toma de decisión en sistema salud

Escrito por Rafael Paez

Lunes 20 de Junio de 2016 14:28 -

La Escuela de Ciencias Fisiológicas, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, dio inicio al diplomado *“Enfoque integral para la toma de decisión en los sistemas de salud”*, el cual tiene como objetivo contribuir a que los participantes en el mismo puedan conocer e interpretar las herramientas con las que se cuenta hoy en día, para asegurar el mejor uso de los recursos a la hora elegir un sistema de salud.



Autoridades universitarias, autoridades de la empresa Pfizer, les acompañan dos de las

El doctor Virgilio Pérez, director de la Escuela de Ciencias Fisiológicas, tuvo a cargo las palabras de bienvenida a la actividad, ocasión que aprovechó para agradecer a los directivos de Pfizer en el país, institución que auspicia el diplomado, por el apoyo brindado al aportar los facilitadores docentes de la actividad; al tiempo que, exhortó a los participantes a sacar el mejor provecho a este evento que busca seguir contribuyendo con la formación profesional del personal del área de la salud.

En tanto que, la maestra Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, felicitó a las autoridades de la Escuela de Ciencias fisiológicas por la organización de la actividad, y reiteró el compromiso que tiene esa facultad de brindar apoyo a toda iniciativa dirigida a fomentar y mantener actualizado los conocimientos de los docentes de esta dependencia, y de los profesionales del sector salud en sentido general.

Los organizadores del evento resaltan su importancia dado el hecho de que en la actualidad es difícil tomar decisiones en salud, que no tengan implicaciones económicas, puesto que para el

Dan inicio a diplomado sobre enfoque para toma de decisión en sistema salud

Escrito por Rafael Paez

Lunes 20 de Junio de 2016 14:28 -

sector salud resulta cada vez más relevante el tema económico para la adquisición de tecnologías.



Vista de los participantes durante la intervención de la doctora Ana María Valderrama.

Además, debido a que el gasto en salud a nivel global tiende a aumentar por factores como el envejecimiento de la población, la creciente prevalencia de enfermedades crónicas, el aumento de precios de los recursos de atención de la salud, los avances tecnológicos y el creciente gasto en medicamentos.

El acto de apertura del diplomado fue, además, encabezado por Editrudis Beltrán, vicerrector administrativo y rector en funciones; Rafael Nino Féliz, vicerrector de extensión; Bienvenido Peña, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería, y por las doctoras Monica Peralta Acón, facilitadora y Ana María Valderrama, conferencista invitada al diplomado, respectivamente.